

Теоретическая и прикладная механика является органом Югославского общества по механике для публикации оригинальных научных трудов членов общества и других соответствующих научных работ по Теоретической механике и по её приложениям в других науках и технике.

Журнал выходит два раза в год.

Рукописи должны быть подготовлены для печати по указаниям которые находятся на задней стороне обертки и присланы на следующий адрес: Югославское общество по механике, Кнеза Милоша 9, 11000 Београд, Югославия.

Научные институты, академии наук, научные общества и издательственные учреждения из области научной литературы, желающие совершать обмен с этим журналом, должны обратиться по адресу: Природно-математический факультет, Институт механики, пошт. преградак 550, 11000 Београд, Югославия.

Все труды подлежат рецензии и постановлению Редакционного совета окончательно.

„Theoretical and applied mechanics“ is the official periodical of the Yugoslav Society of Mechanics for publishing of original scientific papers of members of the Society and other corresponding scientific papers from the field of Theoretical mechanics and its applications to other sciences.

This periodical comes out twice a year.

Manuscripts for publishing have to be prepared according to the propositions given on the back cover and have to be sent to the following address: Jugoslovensko društvo za mehaniku, Kneza Miloša 9, 11000 BEOGRAD, Yugoslavia.

Scientific institutions, Science academies, scientific societies and publishing houses in the field of sciences that are interested to exchange their publications for this periodical, are to write directly to the address: Prirodno-matematički fakultet, Institut za mehaniku, poštanski pregradak 550, 11000 Beograd, Yugoslavia.

All papers are bound to be reviewed and the decision of the Editing Board is final.

Редакционный совет:  
АНДРЕЙЕВ Василий  
ДИМИТРИЕВИЧ Димитрие  
ХАЙДИН Никола  
КУХЕЛЬ Антон  
НАЕРЛОВИЧ-ВЕЛЬКОВИЧ  
Наталия  
ПОПОВ Благоя  
РАДОСАВЛЈЕВИЧ Љубодраг  
ВУЈИЧИЧ Велько

EDITING BOARD:  
ANDREJEV Vasilij  
DIMITRIJEVIĆ Dimitrije  
HAJDIN Nikola  
KUHELJ Anton  
NAERLOVIĆ-VELJKOVIĆ Na-  
talija  
POPOV Blagoje  
RADOSAVLJEVIĆ Ljubodrag  
VUJIČIĆ Veljko

Glavni i odgovorni urednik Veljko VUJIČIĆ